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Herr Fett erkundigt sich, ob bei der Fa. LEC (Verlegung Breitband) die Mängel in der 
Straße Rosenweg mitgeteilt wurden. Dort wurde bisher nur mit Splitt verfüllt, der 
langsam nachgibt.

Herr Baetke kommt auf den damaligen Bauantrag eines landwirtschaftlichen Unter-
nehmens für ein Silo in Hoikendorf zurück. Derzeit finden dort Vorarbeiten statt und 
Leute nutzen diese aufgeschüttete Plattform als Aussichtspunkt auf die Wohlenber-
ger Wiek. Es wäre  wünschenswert, wenn mit dem landw. Unternehmen gesprochen 
werden kann und nach einer Errichtung einer solchen Plattform gefragt werden 
kann.
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